

# News Release

## Kodim Grobogan Terima KKL Wilhan Pasis Dikreg LXIII Seskoad Tahun 2023

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.NEWSRELEASE.ID

Sep 5, 2023 - 10:22



*Penerimaan KKL Wilhan Pasis Dikreg LXIII Seskoad Tahun 2023*

GROBOGAN - Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P. yang diwakili oleh Pasilog Kapten Arh Busono menerima secara resmi Pasis Dikreg LXIII Seskoad Tahun 2023 yang melaksanakan Uji Instrumen Penelitian Kuliah Kerja Lapangan (KKL) Wilayah Pertahanan (Wilhan) di Kodim 0717/Grobogan.

Acara penerimaan bertempat di Aula Makodim 0717/Grobogan Jl. Suhada No. 2 Purwodadi Kabupaten Grobogan, Senin (04/09/23).



Dalam sambutannya Dandim 0717/Grobogan melalui Kapten Arh Busono menyampaikan ucapan selamat datang di Kodim 0717/Grobogan dan terima kasih atas kepercayaan Para Perwira Pendamping dan Perwira Siswa yang datang ke wilayah Kodim 0717/Grobogan.

Semoga dengan adanya kunjungan kerja ke Kodim 0717/Grobogan akan menambah wawasan ilmu pengetahuan, maka dari itu hendaknya para perwira siswa memanfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya agar pengetahuan yang didapat selama mengikuti kegiatan ini hendaknya dapat dijadikan sebagai bekal dan pengalaman berharga yang nantinya dapat mendukung dalam melaksanakan tugas.



Dengan segala keterbatasan dan kekurangan-kekurangan yang ditemukan selama melaksanakan kegiatan di wilayah Kodim 0717/Grobogan, jangan dijadikan alasan untuk mengurangi semangat dan motivasi belajar tetapi justru sebaliknya jadikan tantangan dan dorongan untuk lebih giat dalam meningkatkan belajar dan berlatih agar lebih siap dan percaya diri untuk menghadapi setiap tantangan tugas ke depan.

Sementara Widyaswara Bidang Tahnas Seskoad Brigjen Masduki, S.E., S.Sos. selaku penanggung jawab kegiatan mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0717/Grobogan yang telah mendukung Pasis Dikreg Seskoad dalam melaksanakan kegiatan uji instrumen penelitian KKL Wilhan

Dimana kesempatan kali ini para Pasis Dikreg Seskoad akan menimba ilmu untuk menyelesaikan permasalahannya di wilayah yaitu berkolaborasi dengan Forkopimda dan masyarakat sebelum menjabat sebagai Dandim.

Jurnalis : HS